

ABSTRAK

Maghfiroh, Destatil. 2021. "Model Pengembangan Kurikulum Pesantren Berwawasan Kebangsaan di Pondok Pesantren Nurul Jadid Paiton Probolinggo". Skripsi, Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI), Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing : (I) Dr. H. Akmal Mundiri, M. Pd. (II) Fathor Rozi, M. Pd.I

Kata kunci: *Kurikulum, Kebangsaan, Pesantren.*

Kurikulum merupakan kegiatan yang mencakup berbagai rencana kegiatan dalam pelaksanaan pembelajaran yang berupa bentuk bahan pendidikan, sarana prasarana, pengaturan program yang terselenggara mengenai pendidikan dan yang meyangkup kegiatan yang bertujuan mencapai kegiatan yang diinginkan.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bentuk atau model pengembangan kurikulum berwawasan kebangsaan yang dilaksanakan di pondok pesantren Nurul Jadid dengan tujuan untuk membentuk santri bernasionalisme yang tinggi, dengan rumusan masalah sebagai berikut: (1) Bagaimana bentuk atau model pengembangan kurikulum pesantren berwawasan kebangsaan di pondok pesantren? (2) Apa saja nilai-nilai kebangsaan yang ditanamkan di pondok pesantren Nurul Jadid ?.

Metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan penelitian kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Data di analisis menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Dengan metode tersebut diharap mendapatkan data yang akurat.

Dari hasil penelitian yang telah dilaksanakan dapat disimpulkan model pengembangan kurikulum pesantren yaitu: kurikulum yang ada di pondok pesantren nurul jadid masih dalam masa perbaikan atau penyempurnaan sehingga model pengembangan kurikulum pesantren juga dalam tahap yang sama. Adanya perbaikan atau penyempurnaan dalam kurikulum tersebut yaitu, adanya tumpang tindihnya kurikulum antar lembaga yang ada di pondok pesantren nurul jadid sehingga membuat siswi/santri mengulangi materi yang sudah dipelajari, bahkan dijenjang yang berbeda sekalipun materinya akan tetap di ulang kembali. Adapun nilai-nilai kebangsaan yang ada di pondok pesantren nurul jadid yaitu, nilai keagamaan/religius, nilai gotong royong, nilai musyawarah.